
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº        /2022

Ementa: Requer informações junto ao executivo sobre o cronograma  de instalação das
lâmpadas de led no municipio de Caçapava.

Considerando  a cobrança de contribuição de iluminação pública.
Considerando  o questionamento dos munícipes quanto a instalação das lampadas de led nos

bairros.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental des-
ta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado a Exma. Sra. Pétala Gonçalves Lacerda- Pre-
feita Municipal de Caçapava, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

1)  Qual o critério adotado para a escolha dos bairros para iniciar a implantação das lam-
padas de led?
2) Existe uma  Comissão  criada  para acompanhar  a execução desse cronograma?
Se sim, quem são os componentes?
3) O material já foi    comprado? Se sim, quando foi entregue e  qual bairro já foi con-
templado?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 19 de abril de 2022.

ADILSON HENRIQUE 
Vereador – PSDB
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